



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒 【寛容】明朗で思いやりのある生徒 【挑戦】健康でたくましい生徒  
 〈重点目標〉自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒 ～夢の実現～

# 原町三中だより

令和4年4月15日（金）  
 第2号  
 発行責任者  
 校長 志賀 嘉津美  
 電話 22-3802

## 新年度 一週間が経ちました

新年度がスタートして一週間が経ちました。生徒の皆さんも生活のペースをつかんできたのではないかと思います。「8時から朝の読書ができるように登校しよう。」と声をかけてきましたが、どの学年も7時55分には登校し、朝の読書が進められています。

令和4年度は「自ら考え、判断し、目標に向かって実践する生徒」を重点目標とし、授業や部活動、学校行事や生徒会活動など様々な場面で常に意識しながら教育活動を推進します。生徒一人一人が「夢の実現」に向けて努力できるよう、自分の課題や目標を明らかにし、何事にも強い意志をもって粘り強く実践できるよう支援していきます。

保護者の皆様・地域の皆様にご協力をいただきながら、新型コロナウイルス感染症対策と学びの両立を学校教育の中で実現していきたいと思ひます。



## 新入生との顔合わせ 生徒会対面式

生徒会対面式を4月7日（木）に開催しました。生徒会長 緑川大雅さんの歓迎のことばに続き、生徒会活動・部活動紹介に1年生全員が真剣に耳を傾けました。先輩の紹介を真剣に聞く一年生の様子には、一日も早く中学校生活に慣れ、充実した毎日を送りたいという想いが伝わってきました。説明する2・3年生も、工夫を凝らしながら、わかりやすく紹介することができました。

最後に、新入生を代表して石井夏希さんが新たに始まる中学校生活の決意をしっかりと述べ、式を閉じました。

最後に、新入生を代表して石井夏希さんが新たに始まる中学校生活の決意をしっかりと述べ、式を閉じました。



## 原三中トピックス

本年度の給食も新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、前を向き無言で食べる（黙食）を徹底しています。黙食でも友人と一緒に同じものを食べることの楽しさ、喜びはあります。

食事に集中することで、残食も少なくなっています。コロナ禍においても前向きに給食を楽しむ気持ちを忘れないでほしいと思ひます。



## 交通教室 ～自転車点検～

交通教室を4月11日（月）に実施し、交通ルールやマナーについての確認や自転車点検を行いました。

登校校時の時間帯、交通量の多い学校東側の交差点には、太田駐在所の方や南相馬警察署生活安全課の方が交替で立哨指導にあたっています。

